
 

Lectio divina sobre Mc 6, 7-13
 
Marcos nos presenta el llamado y el despliegue de la misión de los discípulos que ha terminado de modo exitoso, pero que 
puede tener rechazo. Leamos atentamente.

Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Marcos

Jesús llamó a los Doce y los envió de dos en dos, dándoles poder sobre los espíritus impuros. Y les ordenó
que no llevaranpara el camino más que un bastón; ni pa, ni provisiones, ni dinero; que fueran calzados con
sandalias y que no tuvieran dos túnicas.
Les dijo: “Permanezcan en la casa donde les den alojamiento hasta el momento de partir. Si no los reciben
en un lugar y la gente no los escucha, al salir de allí, sacudan hasta el polvo de sus pies, en testimonio contra
ellos”.
Entonces fueron a predicar, exhortando a la conversión; expulsando a muchos demonios y sanaron a
numerosos enfermos, ungiéndolos con óleo.

Re�lexión

Hoy, nosostros somos enviados a predicar la alegría de ser cris�anos católicos. Es cierto que para muchos el Evangelio
incomoda. ¿Estamos dispuestos a superar las barreras que se nos pongan? Para ser misioneros, primero debemos ser
buenos discípulos. ¿Siento que he hecho un camino de discípulo tras el Maestro? ¿Lo hago por mi cuenta y riesgo, o 
conozco lo que significa “caminar con la Iglesia”?


